

Medienmitteilung

Winterthur, 19. August 2021

Stellenschafferprijs 2021 zeichnet Engagement in der Region aus

Trotz der Pandemie haben Unternehmerinnen und Unternehmer in der Stadt und Region Winterthur Stellen geschaffen, Lernende rekrutiert und besondere Leistungen vollbracht – dies zeichnet House of Winterthur zusammen mit den Veranstaltungspartnern mit dem jährlich durchgeführten Stellenschafferprijs aus. Startups, KMU und Grossunternehmen aus der Region Winterthur können sich ab sofort bis zum 10. September 2021 per Anmeldeformular bewerben. Die attraktiven Preise werden im Rahmen des KMU Forum Region Winterthur am 7. Oktober 2021 verliehen.

Neu wird auch relatives Stellenwachstum berücksichtigt

Für den Stellenschafferprijs 2021 können sich Unternehmen aus Stadt und Region Winterthur bewerben, die zwischen 1. Juli 2020 bis 30. Juni 2021 Stellen geschaffen haben. Hier wird neu nebst dem absoluten auch das relative Stellenwachstum berücksichtigt, damit auch Startups und KMU eine höhere Chance auf den Preis haben als in vergangenen Jahren. In der zweiten Kategorie «Lehrstellenschafferprijs» können sich Unternehmen anmelden, die Lehrverträge bis zum 31. Juli 2021 abgeschlossen haben. Unternehmen können sich auch für beide Kategorien anmelden. Neben einem attraktiven Preisgeld, das von der Zürcher Kantonalbank, der Technopark Winterthur AG und House of Winterthur gesponsert wird, erhalten die Gewinner eine breite Medienplattform und in der Kategorie «Stellenschafferprijs» zusätzlich ein Firmenvideo.

Besondere Leistungen in aussergewöhnlichen Zeiten

Dieses Jahr wird von der Jury – bestehend aus Vertretenden von House of Winterthur und den Veranstaltungspartnern Zürcher Kantonalbank, Technopark Winterthur AG, KMU Forum Region Winterthur, Tele Top und Der Landbote – erstmals ein Preis für besondere Leistungen in der Stadt und Region Winterthur verliehen. Die Preise werden den Siegern am 7. Oktober 2021 feierlich im Rahmen des KMU Forum Region Winterthur übergeben. «Wir freuen uns auf vielfältige Bewerbungen von Unternehmen aus allen Branchen, Bereichen und Orten der Region – denn ihr Engagement für Winterthur möchten wir mit dem Stellenschafferprijs 2021 honorieren und ihnen gleichzeitig eine Plattform bieten, sich als attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren», so Roger Graber, Leiter Wirtschaftsförderung und Geschäftsleitungsmitglied bei House of Winterthur.

Für weitere Informationen und die detaillierten Teilnahmebedingungen:

www.standort-winterthur.ch/stellenschafferpreis

Für Rückfragen: Freitag, 20. August 2021, 08.00 – 09.00 Uhr

Roger Graber, Leiter Wirtschaftsförderung und GL-Mitglied bei House of Winterthur, 052 208 01 41

Über House of Winterthur

Als gemischtwirtschaftliche und breitgetragene Organisation setzt sich House of Winterthur für die Positionierung und Weiterentwicklung der Stadt und Region Winterthur ein: Zur Stärkung des dynamischen Wirtschaftsstandortes, des attraktiven Reiseziels, des lebendigen Kulturplatzes und der vielfältigen Bildungsregion.

House of Winterthur betreibt als erste Schweizer Grossstadt integriertes Standortmarketing und entwickelt so die Wertschöpfung in der ganzen Region nachhaltig positiv – Themen wie Wirtschaft, Tourismus, Bildung und Kultur werden hier unter einem Dach zusammengebracht.

Mehr Informationen zu House of Winterthur: www.houseofwinterthur.ch